
Строители постараются завершить
создание пешеходной зоны на «Зо-
лотом острове» в Москве от Берсене-
вской до Якиманской набережной до
конца нынешнего года, заявил мэр
Москвы в субботу, 30 июня. Он пояс-
нил, что в настоящее время сущест-
вует два проблемных вопроса: как
сделать выход на Якиманку и как ор-
ганизовать доступ инвалидов.

Мэр Москвы отметил, что новая
пешеходная зона позволит связать
Замоскворечье и храм Христа Спаси-
теля и что по завершении всех работ
в столице появится новая площадь,
на которой будет собираться боль-
шое количество людей.

Мэр Москвы Юрий Лужков и
президент Башкирии Муртаза Ра-
химов подписали в воскресенье, 1
июля, в Белом зале столичной мэ-
рии договор о дружбе и сотрудни-
честве между двумя регионами. По
словам Юрия Михайловича, Баш-
кирия является одним из самых
успешных регионов в проведении
сложного процесса реформирова-
ния экономики, хозяйства, обще-
ственной жизни.

- В субботу мы также обсужда-
ли вопросы об увеличении заку-
пок мяса - говядины, баранины,
свинины и конины - и об увеличе-
нии поставок кумыса. Мы также
заинтересованы в большем ис-
пользовании знаменитых здрав-
ниц Башкортостана, - отметил
Ю. Лужков.

По данным Министерства
внешнеэкономических связей,
торговли и предпринимательства
Башкирии, в настоящее время Мо-
сква занимает седьмое место сре-
ди субъектов РФ по уровню това-
рооборота (10 млрд. рублей еже-
годно) с республикой.

СУББОТА,30.06

ИНФОРМ
БЮРО

БУДЕМ С КУМЫСОМ!

Столичные власти утвердили рег-
ламент подготовки документов
ФГУП «МосгорБТИ» в режиме «од-
ного окна», сообщили во вторник, 3
июля, в администрации города. Зая-
вители - юридические и физические
лица, индивидуальные предприни-
матели, обратившиеся в службу
«одного окна», смогут получить
тридцать различных документов.
Срок оформления подавляющего
большинства из них не превысит
десяти рабочих дней. В течение тре-
тьего квартала этого года Мосгор-
БТИ и Департамент экономической
политики и развития города утвер-
дят цены (тарифы) на услуги по
подготовке ряда документов.

Утвержден режим работы служ-
бы «одного окна»: понедельник - с
11.00 до 14.00, с 14.45 до 19.00;
вторник, среда и четверг - с 10.00 до
14.00, с 14.45 до 18.00, пятница и
суббота - с 10.00 до 16.00.

«МС» - Интерфакс 
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ЗИМА - КОРОЛЕВСТВО ХОЛОДА.

БЕЗ ПАСПОРТА ГОТОВНОСТИ 
ДОМА К МОРОЗАМ  ЕГО 

НЕ ДОПУСТЯТ В ЭТО КОРОЛЕВСТВО
факты и комментарии

ДО ВСТРЕЧИ НА
«ЗОЛОТОМ ОСТРОВЕ»
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«ОДНО ОКНО» 
МосгорБТИ

Экспериментальные парковки
для туристских автобусов появятся
в центре Москвы в этом году, сооб-
щили в понедельник, 2 июля, в го-
родской администрации. Парковки
появятся на площади Революции, у
сквера напротив гостиницы «Метро-
поль», вдоль пандуса Большого Мо-
скворецкого моста со стороны быв-
шей гостиницы «Россия» и на Бо-
лотной площади. Организация пар-
ковок будет осуществляться за счет
средств столичной адресной инве-
стиционной программы на 2007 год
в объеме до двух млн. рублей.

Эксперимент проводится в целях
улучшения дорожно-транспортной
ситуации в центре столицы.

ПАРКОВКИ 
ДЛЯ ВЕЛИКАНОВ

ПОНЕДЕЛЬНИК,2.07
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На оперативном совещании
в минувшую пятницу пер-
вый заместитель мэра в

правительстве Москвы, руково-
дитель Комплекса городского хо-
зяйства Петр Аксенов еще раз
подчеркнул, что главным приори-
тетом для всех служб комплекса
остается подготовка к зиме.
Нельзя допустить, чтобы этой ра-
боте мешали какие-то ведомст-
венные барьеры.

По плану на 1 июля в столице
должно быть подготовлено к зи-
ме 13590 строений. По данным
Департамента ЖКХиБ, уже на 29
июня выполнение составило 115
процентов к запланированному.
Все округа ведут работы по гра-
фику, исключение составляет
ЗелАО, где выполнение по этому
показателю составило 93,2 про-
цента.

- Мы не подписали паспорта го-
товности по 203 строениям, - от-
метил начальник Мосжилинспек-
ции Александр Стражников. - По
43 строениям замечания на сего-
дня устранены, остальные вопро-
сы - на контроле.

Основные причины, по кото-
рым Мосжилинспекция не подпи-
сывает паспорта готовности, свя-
заны с невыполнением работ по
предотвращению промерзания
наружных стен, неудовлетвори-
тельным состоянием подвальных
и чердачных помещений, отсут-
ствием или неисправностью об-
щедомовых приборов учета. По
всем этим фактам инспекцией
выданы предписания, оформле-
но 74 протокола о привлечении к
административной ответственно-
сти.

Приводятся в порядок инже-
нерные сети, ведется ремонт и
реконструкция тепловых станций
и малых котельных. По данным
МОЭК, проведены гидравличе-
ские испытания более чем 4,5
тыс. километров сетей. Это почти
на 400 километров больше, чем
предусмотрено по плану на 1 ию-
ля. Капитально отремонтировано
и реконструировано 163 кило-
метра тепловых сетей, сделан
профилактический ремонт на
4380 ЦТП. Проведена реконст-
рукция и модернизация 154 ЦТП.

Московская теплосетевая
компания выполнила капиталь-
ный ремонт 16,8 километра се-
тей, что составляет 43 процента
от запланированного на 15 сен-
тября. Еще 13 километра тепло-
вых сетей подверглись реконст-
рукции - это более половины от
того объема работ, который не-
обходимо выполнить к началу
отопительного сезона.

Активно ведутся в городе до-
рожно-ремонтные работы. По
плану капитальный ремонт до-
рожного покрытия предстоит
провести на 314 объектах. На
29 июня работы завершены на
165 объектах, на 81 объекте они
продолжаются. В общей слож-
ности капитально отремонтиро-
вано 4 млн. 307 тыс. квадрат-
ных метров покрытия, что со-
ставляет около 68 процентов
годового плана. Текущий ре-
монт дорог большими «карта-
ми» выполнен на площади 

3 млн. 312 тыс. квадратных ме-
тров. Это 89 процентов от за-
планированного.

Проверки ОАТИ выявляют
факты нарушения технологии
ремонта и правил производства
работ. По этой причине семи
подрядным организациям, кото-
рые занимаются капитальным
ремонтом дорог, были предъяв-
лены штрафные санкции.

Продольная разметка обнов-
лена на 3261 километре город-
ских улиц и магистралей, что
составляет 96 процентов от
плана. Размечено также 11354
пешеходных перехода - более
98 процентов от плана.

Однако не лучшим образом
обстоят дела с благоустройст-
вом. По состоянию на 28 июня
эта работа проведена на 534 го-
родских территориях, что соста-
вляет менее 19 процентов от
плана года. По плану к 1 июля
должны быть благоустроены
642 двора жилищного фонда,
но на 28 июня эта работа была
завершена только на 434 дво-
рах. План первого полугодия
выполнен лишь в ЮАО и ЗАО,
значительно отстают САО,
СЗАО и ЗелАО.

Как отметил руководитель
Департамента ЖКХиБ Артур
Кескинов, в САО выполнение
плана первого полугодия соста-
вило всего 14 процентов, в
СЗАО - 25 процентов. В ЗелАО
из трех площадок благоустрое-
на только одна.

Руководитель Комплекса го-
родского хозяйства Петр Аксе-
нов предложил ОАТИ и Депар-
таменту ЖКХиБ провести сов-
местные объезды по объектам
благоустройства, включенным в
программу «Мой двор, мой
подъезд». Информация по тем
территориям, где график работ
срывается, будет направлена в
префектуры.

Начальник ОАТИ Харис Ножи-
пов напомнил о том, что при-
ближается День города. В свое
время был составлен план ме-
роприятий по приведению в по-
рядок так называемых вылет-
ных магистралей, который
включал в себя 1750 пунктов.

- По состоянию на 29 июня, -
отметил начальник ОАТИ, - ра-
боты выполнены по 988 пунк-
там. На контроле остается 762
нарушения. Надо привести в по-
рядок фасады 307 зданий, объ-
екты освещения и озеленения,
дорожное покрытие.

Заканчивая совещание, Петр
Аксенов напомнил о предстоя-
щем пятом городском фестива-
ле цветников, который состоит-
ся в Воронцовском парке.

- Сами контролируйте про-
цесс подготовки, - подчеркнул
он. - Это касается всех префек-
тур и всех служб, которые уча-
ствуют в этом мероприятии.
Территорию вокруг парка тоже
необходимо привести в поря-
док.

Петр ПОЛЫНОВ

Этими словами из лю-
бимой народом песни
группа «Дюна» от-

крыла в Лужниках девятый
Большой московский фес-
тиваль пива - 2007. В отли-
чие от предыдущих лет, ко-
гда чуть ли не с утра в день
открытия невозможно было
приобрести входные биле-
ты, публика собиралась до-
статочно вяло, можно было
даже подумать, что боль-
шинство столичных жите-
лей всерьез решили перей-
ти к здоровому образу жиз-
ни.

Часам к пяти солидная
публика потянулась к трибу-
нам, установленным перед
главной ареной. От имени
московского руководства с
приветствием к любителям
пива обратился первый за-
меститель мэра Москвы
Юрий Росляк.

В результате праздник
разделился как бы на две
части: официальную, где
зрителям, до отказа забив-
шим трибуны, показывали
выступления артистов эст-
рады, парад конных пово-
зок, национальные костюмы
известных европейских пи-
воваров и другие интерес-
ные вещи, и собственно
пивную, где лилось рекой
пиво самых разных произ-
водителей, дымились ман-
галы, проводились конкур-
сы, а совершенно разошед-

шиеся танцовщицы в бики-
ни плясали прямо над голо-
вами публики на специаль-
ных помостах.

Газоны стадиона Лужники
напоминали лужайки Гайд-
парка (как мы его себе
представляем): повсюду
прямо на траве располага-
лись компании, семьи с
детьми, некоторые любите-
ли уже отдыхали, уютно за-
снув в тени деревьев. Мили-
ция никого не трогала. Над
одной из лужаек аэронавты
пытались запустить в небо
огромный шар в форме пив-
ной бочки с логотипом из-
вестной петербургской фир-
мы. Вашему корреспонден-
ту удалось расположиться в
корзине воздушного шара и
оглядеть с высоты пяти-
этажного дома пространст-
во праздника.

Скорее всего, оно напом-
нило блокбастеры из жизни
древнего мира, в которых
продюсеры не жалеют
средств на массовку. В ма-
реве шашлычных дымов
подтянувшаяся к вечеру
публика представляла со-
бой огромный муравейник,
повсюду бесчисленные сто-
лы и лавки, шатры, разлив-
ные пункты...

В установленном посере-
дине бассейне прямо в оде-
жде и обуви освежались
наиболее раскованные уча-
стники праздника. В другом

бассейне, где воды по щи-
колотку, команды, скользя
по пластиковому дну, изо-
бражали своеобразный
футбол. По аллеям изящно
гарцевала конная мили-
ция. Несколько огорчали
хорошо видные сверху
унылые очереди, которые
обречено стояли к синим
будочкам туалетов. Эти
люди как-то чувствовали
себя лишними на праздни-
ке жизни, но, видимо, оче-
реди - наша национальная
традиция...

Словом, открытие мос-
ковского фестиваля, кото-
рый собрал практически
всех крупнейших произво-
дителей пива страны и

представителей других го-
сударств, состоялось. Про-
грамма праздника не силь-
но отличается от предыду-
щих. Она включает выстав-
ки, ярмарки, конкурсы,
культурные мероприятия.
Спортивная программа мос-
ковского фестиваля вклю-
чает соревнования для ко-
манд участников по футбо-
лу, армрестлингу, дартсу,
боулингу.

По мнению устроителей
праздника, будут удовле-
творены вкусы всех любите-
лей напитка, ведь на фести-
валь заявлено 73 марки пи-
ва. Для любителей здорово-
го отдыха - сбитень, квас и
прочие альтернативы алко-
гольной продукции. Гурма-
нам в дегустационном цент-
ре предложен широкий ас-
сортимент разных сопутст-
вующих закусок.

Особенностью нынешнего
пивного праздника является
то, что он проходит под мар-
кой акции «ПОСЛЕ 18!».
Организаторы отмечают,
что пиво - напиток взрос-
лых, которые несут ответст-
венность перед обществом.
Стикеры с указанным при-
зывом расклеены на всех
точках фестиваля и розда-
ны журналистам.

8 июля планируется гран-
диозный праздник закрытия
фестиваля.

Владимир ПОТРЕСОВ

НОВЫЕ ВЫСОТЫ
ВЫСОТНИКОВ
Многие москвичи да и гости столи-
цы помнят появление в городе вы-
сотных домов. Они и сегодня при-
влекают к себе внимание. 

Но есть люди, которые оказывают внима-
ние этим зданиям - административным и
жилым - ежедневно и ежечасно. Это ра-

ботники Государственного унитарного предпри-
ятия города Москвы по эксплуатации высотных
административных и жилых домов (ГУП
ЭВАЖД). Вспомните хотя бы несколько их по-
допечных объектов: дома на Котельнической
набережной, Кудринской площади, Садовой-
Спасской улице, здание гостиницы «Украина»...

Сегодня в жилищно-коммунальном секторе
столицы ГУП ЭВАЖД - старейшая эксплуати-
рующая организация, одно из немногих много-
профильных предприятий, специализирующих-
ся на управлении объектами недвижимости и
оказании жилищно-коммунальных услуг.

В эти дни ее коллектив торжественно отме-
тил 30-летие. Эта передовая команда, бесспор-
но, имеет высококвалифицированные кадры,
многолетний успешный опыт работы со слож-
ным, уникальным оборудованием. А хозяйство
у них немалое: оно раскинулось на территории
семи административных округов и 32 районов
города. В его ведении находится 222 жилых до-
ма, пять из которых являются памятниками ар-
хитектуры, 38 административных зданий, 684
подъезда, 105 центральных и индивидуальных
тепловых пунктов, 162 двора. Предприятие об-
служивает и один из крупнейших в Европе хла-
доцентров, благодаря которому создаются
комфортные микроклимактические условия в
четырех административных зданиях на Новом
Арбате, экспериментальную станцию вакуум-
ного мусороудаления в микрорайоне Северное
Чертаново.

В коллективе-юбиляре трудится около 2500
человек, здесь имеются династии, несколько
поколений которых успешно поддерживают
высокую марку предприятия. Бесспорно, такие
кадры, высокая техническая оснащенность по-
зволяют коллективу предприятия неоднократ-
но занимать призовые места в городских кон-
курсах в различных номинациях. Таких, к при-
меру, как «Улучшаем свое жилище», «Мой
двор, мой подъезд», «Лучший по профессии»
и  других. И еще одну немаловажную черту
этого коллектива можно было разглядеть на
торжественном собрании юбиляров, где руко-
водитель Департамента ЖКХиБ Москвы Артур
Кескинов вручал почетные дипломы и другие
награды особо отличившимся работникам.
Черта эта - стремление не останавливаться на
достигнутом, добиваться новых высот в своих
«высотных» делах.

Надежда ГРИНЕВА

ГДЕ ХРОМАЕТ БЛАГОУСТРОЙСТВО?

ЕСЛИ Б БЫЛО МОРЕ ПИВА...
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